



+30 heures de Garde à vue

Les agents B1 de plus en plus exposés

N'en déplaisent aux politiques et tous ceux qui insultent les agents RATP en nous traitant de nantis et de planqués, nos métiers sont difficiles, de plus en plus exposés.

Alors que nos bourreaux de parole passaient tranquillement leur week-end dans les bras de leur moitié ou dans un parc à la chasse aux papillons, 2 de nos collègues ont été humiliés en étant placés en GAV pour avoir exercés leur métier de contrôleur.

Circulant en infraction sur le réseau, les fraudeurs sont maintenant cajolés, traités comme des héros de la fraude.

Eh oui, ce sont nos collègues agents B1 qui sont traités comme des délinquants dès qu'il y a un dépôt de plainte de ces fraudeurs.

Cet épisode marquera sans aucun doute durablement nos collègues qui ont été privés de leur famille. Ils seront durablement marqués.

Même si la Direction a dépêché un avocat sur place et a tenu informé les représentants du personnel systématiquement du déroulé de cette affaire.

Il n'empêche que c'est dégueulasse que nos collègues B1 aient été traités de la sorte par une police qui semble tomber dans la détestation des agents RATP. Les temps ont bien changé....

**UNSA-RATP APPORTE SON SOUTIEN SANS
RÉSERVE AUX COLLÈGUES.**

**AGENTS B1 FAITES ATTENTION ⚠
CELA POURRAIT ARRIVÉ À N'IMPORTE QUI.
PERSONNE N'EST A L'ABRI.**